



Zofri se suma al cuerpo Tarapacá Región Sostenible de La Estrella de Iquique

En el Hotel NH se desarrolló la cuarta reunión del cuerpo editorial Tarapacá Región Sostenible (TRS) del Diario La Estrella, donde Zona Franca de Iquique se sumó como un quinto socio colaborador.

La reunión convocó al cuerpo editorial de La Estrella junto a representantes de la Universidad de Tarapacá, Teck, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, CircularTec y Zofri S.A.

El cuerpo Tarapacá Región Sostenible circula

junto a La Estrella de Iquique el tercer domingo de cada mes y aborda temáticas de sostenibilidad relacionadas con la región.

Además, es un formato multiplataforma que incluye podcast, programas radiales y un sitio web anclado a Soyiquique.cl, donde es posible conocer todas las noticias vinculadas a la sostenibilidad que tengan que ver con Tarapacá.

El director del Diario La Estrella, Eduardo Campos, destacó que ya son cinco los colaboradores del cuer-

po de sostenibilidad.

“Estamos muy contentos que se puedan incorporar y ser parte de este proyecto editorial que permite mostrar iniciativas muy positivas e interesantes que se están desarrollando en la región y que son dignas de difundir. Además, este cuerpo editorial nos permite ahondar en temas de sostenibilidad, los que, sin lugar a dudas, tienen impacto en las comunidades”, expresó Campos.

Todos los martes a las 10:00 horas se transmite

24

de agosto circulará el cuarto número de TRS con La Estrella de Iquique.

un nuevo podcast a través del sitio <https://www.soychile.cl/iquique/sostenibilidad> y la próxima edición de TRS circulará el domingo 24 de agosto con el Diario La Estrella de Iquique.



LA ÚLTIMA REUNIÓN EDITORIAL DE TARAPACÁ REGIÓN SOSTENIBLE.